

地域を守る決意を胸に

4/6

令和7年度川根本町消防団辞令交付式を挙行

令和7年度川根本町消防団辞令交付式が川根本町健康増進施設において執り行われました。

全分団から約100名が参加し、今年度は新たに10名が入団しました。

新入団員を代表して第4分団のそのだ しんいちろう 藺田紳一路さんが辞令交付を受け、続いて第1分団のかみや りょうた 神谷亮汰さんが「消防団員として良心に従い業務を遂行します」と力強く決意を述べました。

また、令和7年3月31日をもって退団となった前筆頭副団長のふくかど まさゆき 福門雅之さんへ、永年の消防団活動への功績を称え、町長から感謝状の贈呈が行われました。



辞令を受け取る新入団員代表の藺田紳一路さん

災害時の物資供給を円滑に

4/23

NPO法人コメリ災害対策センターと「災害時における物資供給に関する協定」を締結



藺田町長(左)と真柄圭太関西ゾーンマネジャー(右)

町は、NPO法人コメリ災害対策センターと「災害時における物資供給に関する協定」を締結しました。

協定を締結し、災害時において毛布や飲料水など物資の供給を要請することが可能となりました。

(株)コメリのまがらけいた 真柄圭太関西ゾーンマネジャーは、「設立以来20年、全国各地の自治体と協定を締結してきた。災害時は、これまでの経験を活かし迅速に対応する」と力強く話し、町長は「本協定を締結したことで町民にも安心感が生まれると思う。とても心強い」と感謝の意を述べました。

大好きなトビー号に乗っておでかけ

4/24

トビー号に乗って奥泉駅まで遠足

きかんしゃトーマス号とトビー号の今シーズンの運行開始に先立ち、大井川鐵道(株)が町内3つの保育園児計31人をトビー号に招待しました。

園児らは、トビー号に乗って大井川鐵道千頭駅から奥泉駅へ出かけました。

駅を出発すると、車窓から見える茶畑やつり橋を見て「綺麗だね!」と歓声を上げていました。

車内では、トビー号の音声ガイドを聞いたり、チューリップの歌をみんなで歌うなど、往復約1時間の旅を大はしゃぎで楽しんでいました。



トビー号に大はしゃぎの園児たち